



PRESSESPIEGEL – RASSEGNA STAMPA

Medium / Mezzo di comunicazione:	Dolomiten	Rubrik / rubrica:	Burggrafenamt	Datum / data:	21.02.2019	Seite / pagina	24
----------------------------------	------------------	-------------------	----------------------	---------------	-------------------	----------------	-----------

Bald Breitband für Quellenhof

GEMEINDE: Grabungsarbeiten für Leerrohre vergeben

ST. MARTIN (ehr). Mit der Erschließung des Ortsteils Quellenhof mit Glasfaserleitungen wird es bald in alle Zentren in der Gemeinde St. Martin schnelles Internet geben.

Die Grabungsarbeiten zur Verlegung der Leerrohre wurden an die Firma Tiefbau Karlegger zu einem Preis von 110.852,55 Euro (inklusive Sicherheitskosten von 1575 Euro) vergeben. Sie bot einen Abschlag von 12 Prozent. Die Arbeiten werden Ende März oder Anfang April beginnen. Die Bauleitung hat Ingenieur Stefan Baldini inne.

„Nach Abschluss der Arbeiten sind alle Ortsteile und die Handwerkerzonen mit Breitband erschlossen“, bestätigt Bürgermeisterin Rosmarie Pamer. Bis 29. März können die Verträge für einen Glasfaseranschluss, die mit einem der 3 Provider (Telmekom, Raiffeisen Online und Brennercom) abgeschlossen wurden, in der Gemeinde St. Martin abgegeben werden. „In Zukunft müssen die Kosten für die Glasfaseranschlüsse von den Bürgern selbst getragen werden“, betont die Bürgermeisterin.